



三菱ガス化学株式会社

平成 23 年 4 月 19 日

鹿島工場の生産再開見込みについて

平成 23 年 3 月 11 日に発生した東北地方太平洋沖地震によって操業停止を余儀なくされていた鹿島工場について、このたび生産再開の目処が立ちましたのでお知らせいたします。

当社は、平成 23 年 3 月 18 日付「鹿島工場の状況および関連製品への影響について」の中で、過酸化水素およびポリカーボネートを製造している鹿島工場についてコンビナートにおける原材料・ユーティリティー供給に関する復旧の見通しが立たないことから、再稼働には相当の時間を要する見込みとの旨ご案内をいたしました。

その後、被災箇所について点検・補修を進めるなど鋭意復旧作業に努めてきた結果、両プラントとも安全確認ができました。また、原材料・ユーティリティーの調達にも一定の目処がついたため、4 月下旬から試運転を含む部分的再開が可能な状況となりました。その後、5 月中旬より法定定期修理を行い、6 月下旬から通常どおりの生産再開を目指します。

スケジュール概要については以下の通りです。

- 4 月下旬～ 試運転を含む部分的再開
- 5 月中旬～ 法定定期修理
- 6 月下旬～ 生産再開

上記再開見込みのスケジュールについては、現時点での見通しであり、状況によって変更となる可能性がありますので、ご了承下さい。

*ポリカーボネートの出荷対応については、当社関連会社である販売会社の三菱エンジニアリングプラスチック（東京都港区）のホームページ (<http://www.m-ep.co.jp/>) も合わせてご参照ください。

<本件に関するお問い合わせ先>

広報 I R 部

TEL : 03-3283-5041